

LE COURRIER HDA

Un journal pour partager avec vous nos coups de cœur



A DECOUVRIR CETTE SEMAINE

SORTEZ A MANTES CE WEEK-END! ALLEZ AU MUSEE DE L'HOTEL-DIEU

Deux musées:

Le musée de l'Hotel-Dieu
La Galerie Dior

Du cinéma

Sonita
Titanic de James Cameron

Des livres:

Insaisissable de T.Mafi

Un scandale dans l'art
la petite fille au Ballon de
Banksy

Le musée de l'Hôtel-Dieu, cela vous dit quelque chose ? Non? Pourtant il est à Mantes!!! Juste à côté de la Collégiale! Libérez un de vos après-midi pour y faire un tour, vous ne serez pas déçus.

La collection permanente est consacrée à l'artiste Maximilien Luce, un peintre de la fin du XIX-début du XXème qui est aussi exposé à Orsay. Vous y découvrirez ses portraits, ses paysages naturels ou urbains, ses célèbres tableaux d'ouvriers ou de soldats de la Première guerre mondiale. Le dernier étage du musée accueille deux ou trois expositions temporaires par an. La dernière était consacrée à George Tardif un ami de Luce. Architecte de métier, il a réalisé de très beaux tableaux de paysages, dont la construction était influencée par sa formation d'architecte aux Beaux-Arts.

La prochaine exposition portera sur l'architecte Marabout, qui a réalisé plusieurs bâtiments à Mantes, dont l'école Buisson et le Collège Ferry.

En parallèle à ces expositions permanentes et temporaires, des ateliers, des visites guidées vous sont proposés. Courez-y vite! c'est à deux pas de chez vous!

(Manon B)

Vous vous intéressez à l'art ? Ou êtes-vous juste curieux ?.. La Galerie Dior

Si vous aimez la mode et la haute couture, cette galerie est faite pour vous. Vous découvrirez l'histoire de cette grande maison du luxe de Christian Dior à Maria Grazia Chiuri. Située au 11 Rue François 1er à Paris, cette galerie est un véritable lieu d'histoire ; on y découvre les robes les plus mémorables, des bijoux impressionnants, les premières couvertures et les sacs, on y sent également les premiers parfums de la maison.

J'ai beaucoup aimé ce lieu pour les différents objets exposés ; ils sont tous plus beaux les uns que les autres, mais ont aussi marqué l'histoire de la maison qu'ils représentent. Les robes exposées sont féériques, et les salles où elles sont présentées nous transportent vers différents univers. D'autre part, on découvre aussi le bureau de Christian Dior et une salle qui montre les coulisses d'un défilé.

La Galerie Dior est un lieu idéal pour vous transporter dans l'histoire de cette grande maison de luxe connue dans le monde entier , mais je vous conseille de vous y prendre à l'avance pour réserver (au moins deux semaines), car les entrées sont prises d'assaut ... et si vous pouvez, n'hésitez pas aussi à visiter une exposition temporaire au musée de Granville ! (par Alice)



La façade de la galerie
11 rue François 1er, Paris 8ème

LE BUZZ DE BANKSY: LA PETITE FILLE AU BALLON

La Petite Fille au ballon, nommée en Anglais Girl with Balloon, est une œuvre d'art urbain réalisée par le graphiste Banksy pour la première fois en 2002 à Londres sur le pont de Waterloo à South Bank.

L'œuvre est un graff réalisé à l'aide de pochoirs ; une petite fille dans une robe noire tend la main vers un ballon rouge en forme de cœur qui s'envole. Il ne comporte que trois couleurs: noir, blanc et rouge.

Le 5 octobre 2018 le peintre a vendu aux enchères une version ultérieure de cette œuvre ; une toile dans un cadre fabriqué par l'artiste. Après la dernière enchère, l'œuvre s'est auto-détruite sous les yeux incrédules des acheteurs et des spectateurs, surpris de la voir partir en morceaux.

Après cela, le peintre a avoué avoir dissimulé une déchiqueteuse dans le cadre, et activé le mécanisme à distance, quand l'œuvre a enfin trouvé son dernier acheteur.

Ce n'est pas impressionnant ?!

Une fois de plus Banksy a su faire parler de lui et nous faire réfléchir sur le monde qui nous entoure.

Je vous conseille de vous rendre sur sa page Instagram qui compte aujourd'hui plus de 12 Millions d'abonnés et où il publie toute ses créations publiques, et nous montre comment il a créé le fameux cadre ! (Doha)



Les Films

Titanic James Cameron, 1997

A l'occasion des 25 ans de Titanic, les cinémas ont décidé de le ressortir en salle à partir du 08 février 2023.

Petit rappel pour ceux qui auraient oublié après ces 25 longues années ; Titanic, sorti en 1997 est un film dramatique mondial connu non seulement pour son histoire mais aussi les acteurs Leonardo Di Caprio et Kate Winslet qui sont très réputés. On suit l'histoire d'amour courte, intense, romantique et dramatique entre Rose et Jack. Une histoire d'amour interdite entre deux classes sociales différentes; elle fait partie de la bourgeoisie, lui en est loin, une histoire que personne n'approuve... même cet iceberg en a décidé autrement! mais jusqu'au bout ils resteront l'un avec l'autre. Entre sacrifices, amour, secrets... ne vous posez pas de questions, foncez si vous n'avez pas encore vu ce chef-d'œuvre. Mon avis est que c'est un film incroyablement bien filmé malgré le fait qu'il soit sorti en 1997. L'histoire est belle et bien écrite les plans comme la fameuse scène à l'avant du bateau avec Jack qui tient Rose devant lui sont magnifiques, les tenues, les décors, le bateau ont été reconstitués en respectant le plus possible le vrai. Le bande-son, avec par exemple cette chanson qu'on ne présente plus de Céline Dion «My heart will go on», est excellente . Et comme «le cœur d'une femme est un océan de secrets», allez donc découvrir les leurs... (Ariana)

Insaisissable(Shatter me), de Tahereh Mafi

Shatter Me est une série en 5 tomes de fiction dystopique, de romance, de science-fiction et est catégorisé dans «Young-Adult » (catégorie touchant un public d'adolescents, entre 12 et 18 ans). Juliette, 17 ans est dotée d'un pouvoir mais reste enfermée dans une forteresse à cause d'un accident. La guerre est partout là où elle est, le chaos et les soldats tués régissent dans les rues. Un jour, un homme nommé Adam qui s'avérait être son amour d'enfance va la trouver et l'emmener dans l'organisme tout puissant, le secteur 45, dirigé Aaron Warner . Pour lui, elle est une arme puissante, pouvant mettre fin à la guerre.

Cette série est un gros coup de cœur personnel parce qu'on voit évoluer Juliette : dans le tome 1, elle hésite face à son pouvoir et ne veut pas être une arme. Tandis qu'à partir du tome 3, elle est prête à se battre afin d'arrêter la guerre. Nous partageons ses craintes , sa peur d'être touchée, car cela provoque la mort de l'autre. Je conseille cette série de livres, le seul bémol : elle n'est pas entièrement traduite en français. (Manon M)



Sonita, 2016

Le film SONITA paraît le 12 octobre 2016. Touchant et engagé, ce film est la biographie filmée de la vie de Sonita Alizadeh, une jeune afghane révoltée par les « traditions » de son pays. En Afghanistan, la femme est considérée comme une marchandise, elle est vendue très jeune pour être mariée. A 9 ans, Sonita est fiancée à un homme de 20 ans de plus qu'elle, heureusement pour elle, le mariage est annulé et ses parents décident de fuir l'Afghanistan afin de se diriger en Iran. Là-bas, elle entend pour la première fois un genre de musique jusque-là inconnu pour elle : le rap. Elle sait à ce moment précis qu'elle veut en faire son métier. Sonita écrit dès qu'elle a un moment de libre. Elle écrit sur les conditions des femmes. Nous vous incitons donc à regarder le film SONITA mais également à lire Les Culottées où y est écrite (et dessinée) son histoire en BD. (Héléna)

